

Bajan calificación a nueva refinería

REFORMA / STAFF

Moody's redujo la calificación crediticia de la refinería Deer Park de Baa2 a Baa3, con perspectiva a la baja, luego del anuncio de compra por parte de Pemex.

La calificadora aseguró que tras el cierre de la operación, la refinería enfrentará un perfil de crédito más débil por la situación financiera de Pemex.

La nota Baa3 refleja la expectativa de que la recuperación total en las ganancias de Deer Park y su perfil de apalancamiento se extenderán más allá de 2021.

Moody's espera que la

refinería administre proactivamente sus requisitos de liquidez y refinanciamiento 2021.

Esto incluye el refinanciamiento de una línea de crédito renovable a corto plazo de 130 millones de dólares, con vencimiento en julio de 2021, con los ingresos de los préstamos de los socios.

La calificación Baa3 también está ligada a la nota Shell, que está en Aa2, con perspectiva estable.

Arturo Herrera, Secretario de Hacienda, dijo que la decisión de comprar la refinería fue por la imposibilidad de decidir sobre las utilidades y la necesidad de Shell de re-

ducir emisiones de dióxido de carbono.

Esta semana se anunció la compra de Pemex de 51 por ciento de las acciones de la refinería por 596 millones de dólares.

Herrera aseguró que desde 1993 México no obtiene ganancias por la copropiedad de la refinería, pues Shell, como accionista mayoritario, ha decidido reinvertir utilidades.

Comentó que Shell tiene la intención de reducir a 50 por ciento su capacidad de refinación global, por lo que esperaban conseguir un buen precio por la refinería.

CON INFORMACIÓN
DE JORGE CANO



■ La compra de la refinería Deer Park se realizó con recursos del Fondo Nacional de Infraestructura, dijo el Secretario de Hacienda.

Bloomberg